

Anuncian dirigentes argentinos paros en reclamo de mejoras salariales



Buenos Aires, 2 mar (RHC) Autoridades de la Asociación de Trabajadores del Estado en Argentina anunciaron para el próximo lunes un paro en rechazo a los despidos en ese sector.

La manifestación coincidirá con las protestas de los docentes en Buenos Aires, quienes llegarán hasta la sede del Ministerio de Educación para exigir un aumento de salario que no los coloque por debajo de la línea de pobreza.

Los miembros de la Asociación de Trabajadores del Estado y los docentes argentinos criticaron la falta de respuesta del gobierno ante las demandas laborales, pues no ha mostrado disposición a generar un espacio de discusión sobre el tema.

Trabajadores del Instituto Nacional de Tecnología Industrial (INTI) de Argentina salieron a las calles de Buenos Aires en protesta por la ola de despidos que lleva adelante el Gobierno en el sector estatal.

El movimiento se siente en Twitter con el lema En Inti no sobra nadie, donde decenas de argentinos realizan un “ruidazo” por los ahora 258 ex empleados de ese centro, despidos hace un mes, en tanto el

color verde que representa a los obreros estatales ocupa las avenidas y lugares emblemáticos, como el Obelisco.

Desde temprano en la mañana una caravana encabezada por profesionales, científicos y técnicos del Instituto partió desde la sede del local, con el refuerzo de un grupo de trabajadores cesados del Hospital Posadas, a bordo de varios autos, camionetas, bicicletas y motos para visibilizar la lucha que llevan adelante.

Desde la Villa 31, pasando por lugares como Retiro, Once y el Obelisco hasta llegar a la sede del Ministerio de Trabajo, las arengas se escuchaban en las calles, mientras los participantes agitaban banderas y portaban enormes carteles en los que reclamaban un freno a los despidos.

Empezamos esta convocatoria muy tempranito, pero con muchas ganas y llegamos acá al Obelisco con todas las organizaciones sociales, declaró a la prensa Pancho Dolmann, delegado general de la Asociación de Trabajadores del Estado.

Pedimos al Gobierno que tome cartas en este asunto porque en el Inti no sobra nadie, agregó.

Coincidiendo con un paro que encabezarán los docentes en esta capital, la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE) en anunció también una medida de fuerza de este tipo el lunes próximo contra los despidos en este sector.

Tras un tercer intento sin frutos entre las autoridades locales en busca de una mejor compensación salarial, el secretario general de ATE, Hugo Godoy, convocó a otra jornada de manifestación porque, dijo, en cada lugar donde haya despidos, hay luchas que van a multiplicarse.

Según el gremio, además de un paro nacional, participarán en la marcha prevista para el lunes hacia el Palacio Pizzurno, sede del Ministerio de Educación porteño, y que tendrá replicas en todo el país, en apoyo a los docentes, que buscan un aumento de salario que no los deje a ninguno por debajo de la línea de pobreza.

Godoy expresó su rechazo al 'techo salarial del 15 por ciento que pretende imponer el gobierno' y solicitó en nombre de la ATE 'la reincorporación de todos los trabajadores despedidos' en el sector estatal. Asimismo subrayó que el gobierno no ha dado una sola muestra de generar un espacio de discusión para resolver estos problemas. Están cerrando fábricas, agregó.

“En unidad con los trabajadores docentes y auxiliares de la educación. #BastaDeDespidos #ParitariasSinTecho”, publicaron los dirigentes estatales en su cuenta oficial en Twitter, en la que piden unirse a esta nueva jornada de lucha.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/156557-anuncian-dirigentes-argentinos-paros-en-reclamo-de-mejoras-salariales>



Radio Habana Cuba